



СВИДЕТЕЛЬСТВО
О СООТВЕТСТВИИ ПРЕДПРИЯТИЯ
CERTIFICATE
OF FIRM CONFORMITY

Настоящим удостоверяется, что
This is to confirm that

ЧОУ ДПО "АСИ-учебный центр Русского Регистра"
190121, Россия, Санкт-Петербург, пр. Римского-Корсакова д. 101, офис 2

PEI SPE "ACI- Russian Register Training Center"
101-2, Rimskogo-Korsakova pr., Saint-Peterburg, Russia, 190121

соответствует требованиям Российского морского регистра судоходства как предприятие, осуществляющее:
has been found to conform to requirements of Russian Maritime Register of Shipping as a Firm engaged in:

22017020 Подготовка и аттестация инспекторов по покрытиям

- подготовка и аттестация инспекторов по покрытиям в соответствии с требованиями к квалификации Резолюций ИМО MSC.215(82), MSC.288(87) и 3.2.9.3, 3.3.9.2 (УТ МАКО SC223, SC259) Части III "Техническое наблюдение за изготовлением материалов" Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовления материалов и изделий для судов, 2014 г.

22017020 Training and examination of coating inspectors

- training and examination of coating inspectors in accordance with requirements of qualification of IMO Resolution MSC.215(82), MSC.288(87) and 3.2.9.3, 3.3.9.2 (IACS UI SC223, SC259) Part III "Technical Supervision during Manufacture of Materials" Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, 2014.

Акт освидетельствования № 14.02550.314 от 24.07.2014
Survey Report No. of

Настоящее Свидетельство действительно до 24.07.2019
This Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 30 месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 24.07.2014 № 14.02551.314
Date of issue

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Евенко В.И./Evenko V.I.

М.П. (подпись)
L.S. (signature)

(фамилия, инициалы)
name

